

**Beschluss**

15. September 2022  
1 von 1

**Errichtung einer Lichtzeichenanlage in der Heiligenröder Straße/Gecksbergstraße**

Ortsvorsteher Zeidler gibt einen Rückblick auf das Thema „Querungshilfe Heiligenröder Straße/Höhe Gecksbergstraße“, mit dem sich der Ortsbeirat seit 2008 beschäftigt, um eine für den Fußgängerverkehr sichere Lösung zu finden. Nun hat sich herausgestellt, dass die Eigentümerfamilie des für die Umsetzung der geplanten Umbaumaßnahme benötigten Grundstückes nicht zum Verkauf bereit ist. Damit ist auch diese Variante hinfällig.

Der Ortsbeirat Bettenhausen fasst folgenden Beschluss:

Der Ortsbeirat Bettenhausen fordert den Magistrat auf, die Planungen für eine „Querungshilfe Heiligenröder Straße/Höhe Gecksbergstraße“ aufzugeben und stattdessen mit der Planung für den Bau einer Lichtsignalanlage (bedarfsgeregt) zu beginnen.

**Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltungen**

Volker Zeidler  
Ortsvorsteher

Jutta Butterweck  
Schriftführerin